



La Confederación de Cooperativas de Colombia - Confecoop, exhorta a los cooperativistas colombianos para que se interesen por estos asuntos vitales para la realización económica de nuestras entidades y sus asociados, pues los efectos derivados de un mercado globalizado terminarán, de una manera u otra, afectando nuestra actividad por las siguientes décadas. Como un aporte en este campo, Confecoop trabaja en un documento de base que recoge la posición sectorial frente a estos procesos de globalización de la economía, el cual será dado a conocer a ustedes próximamente.

Desde ya, hacemos un llamado a todos los cooperativistas colombianos a celebrar el 10<sup>º</sup> Día Internacional de las cooperativas, con una jornada especial de reflexión sobre el desarrollo del sector, sus posibilidades y ventajas, así como las incertidumbres que surgen a partir de estas nuevas realidades económicas, a las cuales no podemos ser ajenos.

Estamos convencidos que el modelo cooperativo está llamado a ser el instrumento de equidad, participación y democracia que busca el equilibrio económico y el desarrollo social del hombre. Tal como lo señala el Mensaje "Las cooperativas crean oportunidades para que las personas se ayuden a si mismos a responder a los desafíos económicos y sociales que tienen que enfrentar en su vida"